

Comentario / Jesús Carrillo (Director del Instituto Mexicano de Competitividad)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- "Hay muchas presiones que se están conjuntando, por lo tanto, hacia adelante sería más complicado hacer programas de este tipo (reforma de pensiones) y, además, tenemos otro tipo de programas, como por ejemplo, esta ampliación a las pensiones del bienestar para las personas adultas mayores. Me parece que es importante que se discuta con mucha transparencia de donde van a salir los recursos para poder hacer frente a todas estas presiones. En la reforma propuesta por el Presidente el 5 de febrero, ya se modificó con la creación con el Fondo del Bienestar para las pensiones, este que ya se aprobó, se creó y que ahora tendremos la dificultad de ir llenando para poder proveer estas pensiones, esta tendrá que ser una discusión muy profunda de cuál será la forma en que se puedan hacer de recursos federales, porque al mismo tiempo, se nos está diciendo, que al menos en los primeros años de la próxima administración, no habrá cambio en los impuestos".

https://drive.google.com/file/d/1iLuqY5vI5Ppxi kWKNcmWKlshZ6oMG7 /view?usp=sharing